



28 alumnos de EEUU y Europa se forman en neurociencias

Un grupo de 28 destacados estudiantes procedentes de universidades punteras de EEUU y Europa completan en la Usal su formación en el área de las Neurociencias a través de los cursos de *Neurobiología de la Audición*, programa de doctorado sobre el cerebro auditivo y los avances más recientes en investigación sobre audición y sorderas; y *Biología del Cerebro*, curso básico e introductorio a la neurociencia dirigido a estudiantes universitarios. Es una acción formativa exclusiva para estudiantes de todo el mundo que se imparte en el Instituto de Neurociencias en colaboración con las universidades de Connecticut y Johns Hopkins. / USAL.ES

